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令和５年度 第１回学校運営協議会報告書【三宅小】
令和５年６月１日(木) １４:００～１５:３０ 会議室

１ 開会のことば

２ 校長挨拶
・ 稲沢市立小中学校における学校運営協議会の設置等に関する規則

・ 委嘱状

・ 稲沢市地域学校協働活動推進員について

３ 授業参観（～１４時２５分）

４ 学校運営協議会委員自己紹介

５ 協議事項 (質疑応答・意見交換含む）
(１) 会長・副会長の選出

（２）本年度の学校運営基本方針について(校長)
・ 学校運営基本方針

・ 学校要覧

(３) 教育活動について(教務主任)
・ 学校経営案の配付

・ 今年度の現職教育と特色ある教育活動について

・ 年間行事予定表から、今年度新たな内容で実施する教育活動について

・ 運動会が１０月になったが、田植えのタイミングはいつにするか。

・ 金管バンドに代わる内容は決まったのか。

・ 運動会は１日日程か、半日日程か。本校は人数も少なく種目も少ないので、午前中で

終えてはどうか。

・ プラスワンと児童クラブの兼ね合いはどうか。

・ 児童クラブへはどのように連れて行っているのか。

・ ＰＴＡ資源回収の回数は増やせないか。集積場所まで持って行けない家庭もあり、以

前のように回収に回ってくれる人がいるとありがたい。

・ 中高一貫教育について小学校は子どもや保護者に、何か働きかけはしているのか。

(４) 施設・設備・環境整備について(校務主任)
・ 今後、修繕の必要な内容について、後援会でも話題に出たように、地域の方から市へ

働きかけるのもよいのではないか。

・ 除草作業等は、ＰＴＡや地域の方が参加しやすい土日に設定するとよい。

・ 昨年度の１５０周年実行委員会の流れで、今後も毎年環境整備を行うようにしてはど

うか。

・ 地域に環境整備のボランティアを募集し、活動を進めていくとよい。

・ 校舎北側の公道の草やごみが目立っている。市にきれいにしてもらうようにまずは依

頼し、次に我々のボランティアが動く流れにしてはどうか。

・ 運動場の藤棚を整備して、運動会のときなど日陰で憩いの場所として復活させたい。
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(５) 本年度の学校運営協議会の年間活動計画について(教頭)
・ 本年度の学校運営基本方針を踏まえた学校評価アンケートの内容について

・ 「イカのおすし」の指導と併せて、地域の方との挨拶の大切さも伝えていく。

・ 挨拶に力を入れるとのことなので、登下校の子どもたちの挨拶の様子を今後見ていく。

・ 第３回は、給食を子どもたちの教室で一緒に食べるのもよい。

月日 実施内容 具体的な活動内容

６月１日（木） 第１回学校運営協議会 学校運営基本方針の説明
14:00 年間スケジュールの説明

学校課題についての情報共有

９月２１日（木） 第２回学校運営協議会 学校評価の中間報告と今後の活動内容の確認
14:00 学校課題についての情報共有

２月２６日（月） 第３回学校運営協議会 学校運営基本方針の振り返り
11:00 給食 学校評価の結果報告及び分析

あり 次年度の学校運営方針を検討・承認

３～４月 学校運営協議会委員の 学校からの報告に基づいて市教育委員会が任命
任命

（７）協議事項の承認
→ 承認

６ 依頼事項
(１) 「安全マップ」について （教頭）

・ 集合場所の決め方について

(２) 「ふれあい遊び」について（教頭）
・ 地域の皆さんの集まりの様子はどか。

(３) 第２回学校運営協議会予定（教頭）
９月２１日（木）１４時～ 会議室
※ 提出書類２種類（個人番号確認書・学校運営協議会委員報酬支払口座振替申請
書）を、開催案内のお手紙に同封させていただきます。当日は、ご記入いただい
た書類２種類と、個人番号カード（または通知カード）及び免許証をお持ちくだ
さい。なお、昨年度ご提出いただいている方は、提出不要です。

７ 閉会のことば


